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TE.l\IA 38 DEL PROGRAMA 

Proyecto de presupuesto para el ejercicio econo· 
mico de 1956 (A/2904 y Add.1, A/2921, 
A/C.5/629) (continuacwn) 

Primera lectura ( continuacion) 
CA.LCULOS SUPLEMENTARIOS PARA ESTUDIOS ECONO-

MICOS EN EL CERCANO 0RI8NTE (A/3075, AjC.5j 
646) (conlinuaci6n) 

1. El PRESIDENTE manifiesta que como conse-
cuencia del debate de Ia sesion anterior la Comision 
tiene ante si dos propuestas. La primera, presentada 
por Egipto, tiene por objeto crear cuatro nuevos 
puestos de oficial en Ia dotacion de personal de la 
Dependencia para el Cercano Oriente de la Direccion 
de Asuntos Economicos, medida que ocasionaria un 
gasto de 24.000 d6lares aproximadamente. La segunda 
propuesta, presentada por el representante del Irak, 
tiene por objeto que los creditos recomendados por Ia 
Comision Consultiva en Asuntos Administrativos y de 
Presupuesto para la realizaci6n de estudios economicos 
en el Cercano Oriente (A/3075) sean aumentados de 
15.000 a 25.000 d6lares. En la sesion anterior, e1 re-
presentante del Reino Unido sostuvo que tal vez seria 
conveniente que, antes de pronunciarse sobre Ia pro-
puesta de Egipto, Ia Comisi6n oyera la opinion de Ja 
Comision Consultiva. 
2. El Sr. ANIS (Egipto) reconoce que convendria 
que la Comision Consultiva examinara su propuesta 
antes de que lo haga la Comision. 
.1. El Sr. LIVERXi'\ (Israel) declara que Ia pro-
puesta de Egipto C'f]tlivalC' cie hecho a modificar Ia 
estructura del Departamento de Asuntos Economicos v 
Sociales. Como Ia Comisi6n acordo en Ia 524a. sesioi1 
diferir esta cuesti6n para el undecimo periodo de se-
siones, tendra que revocar su decision si desea pronun-· 
ciarse sobre la propuesta de Egipto. 
4. Respondiendo a una pregunta del Sr. CLOUGH 
(Reino Unido), el Sr. ANIS (Egipto) aclara que su 
delegacion pide que se nombre a cuatro nuevos oficiales, 
pero que nada propone respecto de su nacionalidad, 
puesto que ese es un aspecto cuya solucion incumbe 
exclusivamente al Secretario General. 
5. Tras un cambio de opiniones en el que participan 
los Sres. FRTlS (Dinamarca), VAN ASCH VAN 
WIJCK (Paises Bajos) y el Ji>RESIDENTE, e1 Sr. 
ANIS (Egipto) manifiesta que est<i dispuesto a pre-
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sentar su propuesta por escrito, a fin de que la Comi-
si6n tenga oportunidad de examinarla antes de decidir 
si conviene remitirla a la Comisi6n Consultiva. 
6. El PRESIDENTE invita a la Comision a exami-
nar, mientras tanto, la propuesta de Irak relativa a los 
estudios economicos sobre e1 Cercano Oriente. 
7. El Sr. MERROW (Estados Unidos de America) 
manifiesta que su delegaci6n, que en la sesion anterior 
se habia pronunciado a favor de la recomendacion de: 1a 
Comision Consultiva, estaria dispuesta a aceptar ahora, 
dado que Ia propuesta de Egipto debe ser remitida a la 
Comisi6n Consultiva, que se aumenten a 20.000 dolares 
los fondos destinados a los estudios en e1 Cercano 
Oriente. Propone por lo tanto que Ia recomendacion de 
h Comisi(m Consultiva se modifique en ese sentido. 
~- El Sr. CLOUGH (Reino Unido) apoyara Ia 
propuesta de los Estados Unidos, que constituye, en 
su npini{HI, una frJrnntla de transacci6n equitativa. 
1). El Sr. ~1A HDA VI (Iran) cree que este aumento 
de 5.000 d61ares en los creditos recomendados por Ia 
Comisi6n Consultiva no sera suficiente. 
10. El Sr. KHALAF (Irak) no se opondra a la 
propuesta de los Estados U nidos si el representante 
rlel Secretario General considera que un credito de 
20.000 cl{)lares alcanzara para que Ia mision que se 
piensa enviar cumpla su cometido en forma satisfacto-
ria. De lo contrario, Ia delegacion del Irak mantendra 
su propnesta primitiva. 
11. El Sr. LTVERAN (Israel) subraya que Ia Comi-
sion no se ocnpa ahora de determinar cuales son las 
necesidacles del Cercano Oriente. Lo que tiene que de-
cidir es una eosa muy distinta: el grado de asistencia 
que debera prestarse al Secretario General para que 
pueda mej orar Ia calidad de su Informe Economico so-
hre el Cercano Oriente. 
12. Por lo tanto, solo desea saber cuantos oficiales 
podran ser enviados al Cercano Oriente, y por cuanto 
tiempo. si se adopta la cifra propuesta por la Comision 
Consultiva en Iugar de la que ha previsto el Secretario 
C~eneral (l\jC.5j6-tn) . 
n. Fl Sr. ZAI\UBJN (Union de Republicas Socia-
li -;tas So vi Hi cas) C('l1sidera que los paises arabes han 
aducirlo argumentos convincentes y se pronunciara a 
favor de que se consigne un credito de 25.000 d61ares. 
1-t. El Sr. ER HAN (Turquia) manifiesta que su de-
legacion apoya el aumento del personal de Ia Depen-
dencia del Cercano Oriente y el envio de una misi6n 
de estudios a eq region. Esta mision permitira a la 
Secretaria recoger informaciones en los paises de una 
region importantc que esta actualmente en pleno des-
arrollo. En consecuencia, votara a favor de las 
propuestas de I rak y de Egipto. 
15. El Sr. AGEDE (Etiopia) expresa que, en termi-
nus generales, su delegacion se inclina por 1a propuesta 
de I rak. Agra<leceria al representante del Secretario 
General que le indicara que paises estaran comprendi-
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dos en el programa de estudios propuesto por Ia Secre- Direccion de Asuntos Economicos. Cuatro de eilos per-
taria. manecerian alrededor de seis meses en Ia region. Los 
16. EI Sr. CUTTS (Australia) Iamenta no poder otros dos solo permanecerian de dos a tres meses y se 
apoyar Ia propuesta del Irak ni Ia de los Estados Uni- dedicarian a problemas especiales. Si solo se autorizara 
dos. Lo que tiene que determinar Ia Comision no son un credito de 15.000 dC.Iares habria que tomar otras 
las necesidades de Ia region_ asunto sobre el cual no disposiciones, como Ia de reducir en una tercera parte 
piensa pronunciarse en esta oportunidad el orador y el numero de los funcionarios que constituyan Ia mi-
que serit estudiado en 1956 con relaci6n a Ia reorgani- si<'m o Ia duraci6n de su estancia en Ia region. Su man-
zacion del Departamento de Asuntos Economicos y So- dato no se modificaria. 
ciales- sino los creditos suplementarios que habra que Par 26 votos contra 3 v 12 abstenciones, queda apro-
consignar para costear las actividades preliminares que bada !a propuesta de IraA· de que se aumente en 10.000 
puedan Ilevarse a cabo mientras tanto. Para este fin d6lares el credito recomendado par la Comisi6n Con-
considera que Ia suma que ha recomendado Ia Comi- su!ti7'a (A/3075, parr. 6). 
sion Consultiva es suficiente. Par 32 votos contra ninguno y 9 abstenciones, queda 
17. EI Sr. VENKATARAMAN (India) votara a fa- aprobada en primera lectura la consignaci6n de un cre-
vor de la propuesta de los Estados Unidos si el repre- dito de 25.000 d6lares para estudios econ6micos en el 
sentante del Secretario General puede dar seguridades C ercano Oriente. 
de que el credito de 20.000 dolares bastara para dar 
cumplimiento a las medidas prevista en el parrafo 9 del 
informe del Secretario General (A/C.5/646). De Io 
contrario, Ia India apoyara Ia propuesta de Irak. En Ia 
sesion anterior, el representante de los Estados Unidos 
sugirio que esta mision de estuclio podria contar con la 
colaboracion de las oficinas de las Naciones Unidas en 
Ia region en lo que se refiere a medios de transportes 
locales y a las tareas de secretaria, lo que haria inne-
cesario consignar un credito de 25.000 dolares. Seria 
interesante conocer Ia opinion del representante del Se-
cretario General a este respecto. 
18. EI Sr. DE SEYNES (Suhsecretario de Asuntos 
Econ6micos y Sociales) indica que el Secretario Ge-
neral ha tenido en cuenta la posibilidad mencionada por 
el representante de los Estados Unidos a] preparar e! 
proyecto de presupuesto. Si solo se ponen 20.000 do-
lares a disposicion del Secretario General, es evidente 
que habra que revisar el proyecto, tanto en lo que se 
refiere a! numero de funcionarios que se asignan a Ia 
mision como en lo que rcspecta a la duracion de su 
estancia. Por otra parte, el estudio no podra tener la 
amplitud que se habia previsto. 
19. Respondiendo a Ia pregunta del representante de 
Etiopia, manifiesta que la cuestion de los estudios eco-
nomicos sobre los paises de Africa todavia esta siendo 
examinada y que el Secretario General, por razones de 
orden presupuestario, no ha incluido a Etiopia entre los 
paises a que se refiere el estudio relativo al Cercano 
Oriente. 
20. El Sr. SIAL (Pakistan) estima que las observa-
ciones del Subsecretario de Asuntos Econ6micos y So-
ciales demuestran a las claras que es necesaria una 
suma de 25.000 dblares. En consecuencia, votara a fa-
vor de la propuesta de Irak. 
21. El Sr. FRIIS (Dinamarca) comparte Ia opinibn 
del representante de Australia. Se trata simplemente de 
una medida transitoria para Ia cual deberia bastar la 
suma de 15.000 dolares ; en el undecimo periodo de 
sesiones, cuando la. Comisi6n se ocupe de Ia organiza-
cion del Departamento, quiza decida destinar a estas 
actividades sumas mas importantes. Por otra parte, el 
representante de Dinamarca observa que el Subsecre-
tario de Asuntos Econbmicos y Sociales no ha dado una 
respuesta exacta a Ia pregunta del representante de 
Israel. 
22. El Sr. DE SEYNES (Subsecretario de Asuntos 
Economicos y Sociales) responde que el Secretario Ge-
neral se proponia enviar al Cercano Oriente a seis fun-
cionarios pertenecientes al personal de la Dependencia 
del Ct~rcano Oriente y de otros departamentos de Ia 

SECCION 5: MISlONES ESPECIALES Y ACTIVIDADES 
coNExAs; SEcci6N 5-A : SERVICIO M6viL DE' LAS 
NACIONES UNIDAS (A/3069, A/C.S/644, A/ 
C.5/648) 

23. El Sr. ZARUBIN (Union de Republicas Socia-
listas Sovieticas) recuerda que en ei cur so del debate 
general ( 500a. sesion)' su delegaci6n senalo que algu-
nas partidas del presupue;to no se utilizaban en bene-
ficio de la mayoria de los Estados Miembros. Por ese 
motivo la delegacion sovietica propone que no se con-
signe ningun credito para la secci6n 5, puesto que las 
misiones especiales a las que se refiere el mismo se han 
creado en violacion de !a Carta. Por iguales motivos la 
URSS propone que no se consigne credito alguno para 
Ia seccion 5-a. 
24. El Sr. TYLNER (Checoeslovaquia) advierte 
que. seg{m ha senalado a menudo su delegacion, la crea-
cion del Servicio Movil de las Naciones Unidas consti-
tuye una violacion flagrante de Ia Carta. Con arreglo a 
la Carta ningun organismo, excepto el Consejo de Se-
guridad, esta facultado para establecer una fuerza mi-
litar, cualesquiera que fuere, que actue en nombre de 
las :.'-J aciones U nidas. Por ese motivo la delegaci6n de 
Checoeslovaquia apoyani las propuestas de la URSS. 
25. El Sr. FRIIS (Dinamarca) votara a favor de los 
creditos solicitados por el Secretario General en sus 
calculos revisados (A/C.5/644, A/C.5/648) y que han 
recibido la aprobacion de la Comision Consultiva 
(A/3069). Se advertira que !a Comision Consultiva 
recomienda en el parrafo 4 de su informe, que se apli-
quen las medidas necesarias para que un alto funciona-
rio de la Secretaria inspeccione las misiones especiales 
a intervalos regulares. El representante de Dinamarca 
desearia saber que es lo que se hace en ese aspecto. 
26. El Sr. CUTTS (Australia) apoya Ia recomenda-
cion de la Comision Consultiva. Siempre ha conside-
rado que se deberian realizar economias irnportantes en 
lo que respecta a las secciones 5 y 5-a mediante Ia re-
duccion de determinadas actividades. Por ese motivo, 
comprueba con satisfaccion que Ia Comisi6n Consultiva 
ha recomendado que se efectuen inspecciones peri6di-
cas; confia que Ia Secretaria ponga en practica esa re-
comendacion. 
27. El Sr. TURNER (Contralor) indica que desde 
hace algun tiempo la Secretaria ha estado tomando me-
didas para efectuar Ia inspeccion de las distintas mi-
siones. A principios de 1953 el Director Adjunto de 
Hacienda hizo una visita de inspecci6n a todas las mi-
siones especiales. En 1954 el Director de la Division de 
Presupuesto hizo un viaje a! Cercano Oriente con el 
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mismo objeto. En 1955 el Director del Servicio Movil Por 37 votos contra 4, queda aprobada en primera 
deberia haber realizado una visita de inspeccion seme- lcctura la 1·ecomendaci6n de la Comisi6n Consultiva de 
jante, pero como no se dispuso de los fondos necesarios que se consigne un crCdito de 145.000 d6lares para el 
para sufragar los gastos de viaje hubo que abandonar Consejo Consultivo de las Naciones Unidas para el 
el proyecto. T erritorio en fideicomiso de la S amalia bajo adminis-
28. El Secretario General comparte totalmente Ia traci6n italiana. 
opinion de Ia Comision Consultiva respecto de Ia ins- Por 38 votos contra 4, queda aprobada en primera 
pecci6n de las misiones. La experiencia ha mostrado lectura la recomendaci6n de la Comisi6n Consultiva de 
que esas inspecciones permiten realizar economias im- que se consigne un credito de 436.800 d6lares para el 
portantes. Sin embargo, los viajes que se realizan con Grupo de Observadores Militares de las Naciones Uni-
ese objeto implican gastos considerables y si los fondos das en la lndia y el Pakistan. 
para viajes en comisi6n de servicio no han sido sufi- Por 39 votos contra 4, queda aprobada en primera 
dentes en 1955, es de temer que Ia situacion no mejo- lectura la recomendaci6n de la Comisi6n Consultiva de 
rara en 1956 de manera que se puedan efectuar todos que se consigne un crCdito de 29.250 d6lares para el 
los viajes a los que se ha dado prioridad. representante de las Naciones Unidas en la India y el 
29. El Sr. CLOUGH (Reino Unido) comprueba con Pakistan. 
satisfaccion que el Secretario General comparte la opi- Por 39 votos contra 4, queda aprobada en primera 
ni6n de Ia Comisi6n Consultiva, pero lamenta que no lectura [a recomendaci6n de la C omisi6n C onsultiva de 
se haya otorgado a las visitas de inspecci6n previstas que se consigne un credito de 117.000 d6lares para la 
para 1955 Ia prioridad necesaria al asignar los creditos Comisi6n de Conciliaci6n de las Naciones Unidas para 
para que dichas visitas se hubieran efectuado en mayor Palestina. 
escala. Expresa la esperanza de que en 1956 se dara a Por 40 votos contra 4, queda aprobada en primera 
esta importante labor una priori dad mas adecuada. l ectura la recomendaci6n de la c omisi6n C onsultiva de 
30. El Sr. ASHA (Siria) sefiala que ha hecho algu- que se consigne un credito de 745.500 d6lares para el 
nas preguntas en forma oficiosa a! Director de Servi- Organismo de las Naciones Unidas para la Vigilancia 
cios Generales. El Secretario General solicita 117.000 dr fa Tregua rn Palestina. 
d6Iares para Ia Comision de Conciliacion de las Na- Por 40 votos contra 4, queda aprobada en primera 
ciones Unidas para Palestina (A/C.5/644, parr. 2), en lectura la 1'ecmnendaci6n de la Comisi6n Consultiva de 
tanto que el credito consignado para la misma en 1955 que se consigne un credito de 5.000 d6lares para la re-
s6Io fue de 52.100 d61ares. Esto significa un aumento patriacion de los niiios griegos. 
de 64.900 d6Iares. El representante de Siria querria sa-
ber si ese aumento esta justificado. Por ese motivo, pre- Por 37 votos contra 4 y 2 abstenciones, queda apro-
gunta a! representante del Secretario General en que bad a en primera lectura la recomendaci6n de la C omi-
estado se encuentra Ia investigaci6n que se inici6 en si6n Consultiva de que se consigne un credito de 
1952 sobre el destino de los bienes que pertenecian a 249.000 d6lares para las medallas por servicios en 
los arabes. cor ea. 
31. El Sr. VAUGHAN (Director de Servicios Ge- Por 35 votos contra 4 y 2 abstenciones, queda apro-
nerales) responde que hasta el momento los trabajos bada en primera lectura la recmnendaci6n de la Comi-
han abarcado el lOo/o de dichos bienes. Sin embargo, Ia si6n Consultiva de que se consigne un credito de 
Comisi6n de Conciliacion ha decidido acelerar Ia inves- 126.900 d6lares para la Comisi6n de las Naciones Uni-
tigaci6n. La Secretaria nombr6 a un experto que ha das para la Unificaci6n :V Rehabilitaci6n de Corea. 
realizado un estudio preliminar. En su opinion, se ne- Por 36 votos contra 4, queda aprobada en primera 
cesitaran de 20 a 28 funcionarios para completar Ia in- lectura la recomendaci6n de la Comisi6n Consultiva de 
vestigaci6n en un plazo de 18 meses. que se consigne un credito de 1.856.450 d6lares para 
32. El Sr. Vaughan asegura al representante de Siria la secci6n 5. 
que clara respuestas precisas a las distintas preguntas 36. El PRESIDENTE somete a votaci6n Ia pro-
que le ha hecho en forma oficiosa. puesta de la URSS de que no sc consigne ningun cre-
33. El Sr. LIVERAN (Israel) comprende las dudas dito para ]a secci6n 5-a. 
que tiene e1 representante del Secretario General sobre 
Ja conveniencia de que la Quinta Comisi6n se ocupe de Por 37 votos contra 4, qucda rechazada la propuesta 
las cuestiones planteadas por el representante de Siria. de fa URSS. 
Su delegaci6n desea precisar que si se quiere examinar Por 38 votos contra 4, queda aprobada en primera 
plenamente la cuesti6n de fondo, esta disp~esta a P<~;rti- lectura la recomendaci6n de la Comisi6n Consultiva de 
cipar en su examen. Por otra parte, qmere prectsar que se consigne un crCdito de 584.600 d6lares pam la 
tambien que las unicas cifras que puede tener en cuenta secci6n 5-a ( A/3069, parr. 3). 
la Quinta Comisi6n son las que figuran en e1 proyecto 
de presupuesto (A/2904). Su delegaci6n votara sola-
mente sobre esas cifras y desea que consten sus reser-
vas respecto de cualesquiera otras cifras que se hayan 
mencionado en el curso del debate. 
34. EL PRESIDENT£ somete a votaci6n Ia pro-
puesta de la URSS de que no se consigne ningun cre-
dito para la seccifm 5 del presupuesto de 1Q5fi. 

Por 35 votos contra 4. queda t·echa.zada Ia propuesta 
de la URSS. 
35. El PRESIDENT£ somete a votacion las reco-
mendaciones de la Comisi6n Consultiva relativas a la 
seoci 6n 5 (A /3069, par!'a.fo 3) . 

SEccr6N 6-a: DESPAcno DE LOS SuBSECRETARIOS SIN 
DFJPARTAMENTO 

37. El Sr. VENKAT ARAMAN (India) recuerda 
que, segun Ia Comisi6n Consultiva (A/2921, parrafo 
70), el Secretario General espera atraer al Despacho de 
los Subsecretarios funcionarios experimentados de las 
administraciones ptlb,iras df' los distintos paises que 
quieran aceptar nombramientos de dos o tres. afios sola-
mente. La delegacir'm de Ia India aprueba sm reservas 
csta soluci6n. 

Por unanimidad, queda aprobada en primera lectura 
la 1"eco'MMndaci6n de la Comision Consultiva de que se 
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autorice un credito de 111.800 d6lares para la secci6n error tragico permitir que fracasaran los esfuerzos del 
6-a (A/2921, parl'. 71). personal en el mom_ento en que se abren nuevas pers-

SECCION 15: GASTOS COMUNES DE PERSONAL 

Programa especial de jJasantfas (A/3067, A/C.5j641) 
38. El Sr. LIVERAN (Israel) observa que el Secre-
tario General propone que se aumente Ia remuneraci6n 
asignada a los pasantes, y que se les paguen los gastos 
de instalacion (A,IC.5j641, parr. 7). El representante 
de Israel desearia saber si los pasantes que ya estan en 
Nueva York se beneficia ran con las nuevas disposi-
Clones. 
39. El Sr. ROBERTSON (Director de Personal) 
aclara que las nuevas disposiciones se aplicaran a partir 
del 1 o de enero de 1956 tanto a los pasantes nuevos 
como a los antiguos. 

Por 35 votos contra 4, queda aprobada en primera 
lectura !a recomendaci6n de la C omisi6n C onsultiva de 
que se consigne en el capitulo IV de la secci6n 15 un 
credito de 69.500 d6lares para el programa especial de 
pasantias (A/3067, p1irr. 7). 

Subsidio a la Escuela Internacional (AjC.5j645) 
40. El Sr. GREZ (Chile) recuerda que Ia delegaci6n 
de Chile se ha preocupado siempre por el bienestar del 
personal ; esa delegacibn desea una vez mas traer a 
colacion el aspecto humano del problema que se plantea 
respecto de Ia Escuela Internacional. 
41. En los dias en que Ia Sede de las Naciones Unidas 
estaba en Lake Success, funcionarios venidos de diver-
sos paises Miembros, con tradiciones culturales distin-
tas, estudiaron el problema de la educacion de sus 
hijos que forzosamente ihan a estar someticlos a Ia 
fuerte presion ambiental del nuevo medio en el que se 
encontraban. En efecto, resulta dificil resistir al recla-
mo de Ia vida en este pais ; para quien ha venido aqui 
a adaptarse completamente a una nueva existencia esto 
constituye por cierto una ventaja real; pero quienes se 
hallan aqui al servicio de una entidad internacional y 
sin tenet animo de "americanizarse"' porque desean 
volver a sus paises de origen, consideran que los me-
todos pedagogicos y los programas de las escuelas ame-
ricanas, que estan orientados a llenar las necesidades de 
los nifios americanos, son capaces de poner en peligro 
la unidad cultural de Ia familia extranjera. Por el con-
trario, el metodo de ensefianza que se practica en Ia 
Escuela Internacional contempla Ia posibilidad de una 
reintegracion futura del estudiante a su pais de origen ; 
se ensefian idiomas, historia y geografia de todo elmun-
do, y se explican las actividades de las Naciones Uni-
das; los alumnos se acostumbran a la convivencia con 
nifios de distintas razas, religiones y culturas. 
42. A raiz del traslado de Ia Sede de Ia Organizaci6n 
a Manhattan, muchos funcionarios abandonaron Park-
way Village y se dispersaron por Ia ciudad de Nueva 
York y sus alrededores ; con este motivo tuvieron que 
retirar a sus hijos de Ia Escuela Internacional, que tuvo 
que aceptar a otros alumnos de familias no vinculadas 
con las Naciones Unidas, e incluso aumentar el precio 
de Ia matrfcula, a fin de resolver sus dificultades finan-
cteras. 
43. La Escuela Internacional goza actualmente de 
gran prestigio, pero se encuentra en una situacion cri-
tica, como Jo dernuestra el balance que figura en el 
anexo I del informe del Secretario General ( A/C.5 / 
645). Si Jogra veneer las dificultades actuales, podra 
completar las negociaciones para establecer locales en 
Manhattan, lo que le permitira cubrir todos sus gastos. 
La delegaci6n de Chile considera que constituiria un 

pectivas favorables para la Escuela Internacional. El 
prestigio de las Naciones Unidas reclama que esta im-
portante empresa del personal alcance el exito que 
merece; seria imperdonable que los esfnerzos realiza-
dos fracasaran en el ultimo momenta porque le falten 
a Ia Escuela unos miles de d6lares. 
44. Por las anteriores consideraciones, Chile propone 
que a titulo excepcional y sin que ello sirva de prece-
dente, Ia Comisi6n conceda una subvenci6n de 20.000 
d6lares a la Escuela Internacional en Iugar de los 7.500 
d6Iares que solicita el Secrttario General. 
45. El Sr. CUTTS (Australia) apoya formalmente Ia 
propuesta del Secretario General de que se consigne un 
credito de 7.500 d6lares para Ia Escuela Internacional. 
La delegaci6n de Australia siempre ha reconocido el 
valor de Ia obra que realiza Ia Escuela Internacional, 
cuyos meritos se refiejan inclirectamente sobre las Na-
ciones U nidas. Pero si bien esta obra merece ser alen-
tada, no es necesario ir tan lejos como lo propone el 
representante de Chile, puesto que se trata de una em-
presa iniciada a titulo privado por funcionarios de las 
N aciones U nidas, y no por Ia Organizaci6n misma. La 
responsabilidad no incumbe a las Naciones Unidas; si 
resulta indispensable tomar medidas para ayudar a los 
funcionarios en lo que respecta a Ia educaci6n de sus 
hijos. Ia Asamblea debe hacerlo modificando el importe 
del subsidio de educaci6n; por esta raz6n Ia delegaci6n 
de Australia no podni apoyar Ia propuesta de Chile. 
46. El Sr. VENKATARAMAN (India) considera 
que las perspectivas que se ofrecen a Ia Escuela Inter-
nacional son bastante sombrias, como lo revela el in-
forme del Secretario General. El personal de Ia Escuela 
recihe sueldos inferiores a los que se conceden a los 
profesores de otras escuelas de Ia ciudad de Nueva 
York, y esta disparidad no pod d. sino ir en aumento. 
En consecuencia, le resulta dificil a la Escuela contar 
con los servicios de los mejores profesores. Por otra 
parte, Ia Escuela Internacional ha tenido que aumentar 
los derechos de matricula, lo que ha reducido el numero 
de alumnos. Esta consecuencia ha sido inevitable 
porque los padres de muchos de los nifios que asisten 
a Ia Escuela Internacional tienen ingresos modestos. 
47. Sin embargo, Ia delegaci6n de Ia India no puede 
aprobar Ia propuesta de Chile; prefiere votar el credito 
que ha solicitado el Secretario General. Asimismo 
desearia que el Secretario General estudiara la cuesti6n 
del porvenir y de las necesidades futuras de Ia Escuela 
Internacional. 
48. El Sr. LIVERAN (Israel) no comparte la opi-
nion del representante de Australia de que la labor de 
Ia Escuela Internacional sea el resultado de un esfuerzo 
privado, ajeno a la Organizacion. La existencia de la 
Escuela Internacional ofrece grandes ventajas para las 
N aciones U nidas ; si Ia Escuela desapareciera la Orga-
nizacion tendria que soportar una nueva responsabili-
dad, puesto que deberia pagar anualmente los gastos de 
viaje de los nifios que tuvieran que ir a estudiar a sus 
paises de origen. Este aspecto financiero de la cuestion 
es de primordial interes para las Naciones Unidas. 
49. El Sr. Liveran considera que el problema no con-
siste en decidir si Ia Comisi6n debe consignar un cre-
dito de 7.500 dolares o de 20.000 dolares, sino en de-
terminar el importe maximo de los creditos que pueden 
consignar las Naciones Unidas para el mantenimiento 
de la Escuela Internacional; esta es la politica de pre-
vision que se impone en este caso particular. 
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SO. Los Sres. RAEYMAECKERS (Belgica) y 
ERHAN (Turquia) apoyan la propuesta del Secretario 
General de que se conceda una subvenci6n de 7.500 
d6lares a la Escuela Internacional para el ejercicio de 
1956. 
51. El Sr. FRIIS (Dinamarca) tambien apoya Ia 
propuesta. Antes de aclarar su posicion respecto de Ia 
propuesta de Chile, el Sr. Friis desearia que el repre-
sentante del Secretario General informara mas am-
pliamente acerca de Ia situaci6n actual de Ia Escuela 
Internacional y de las posibles consecuencias econ6mi-
cas de Ia propuesta. 
52. El Sr. CLOUGH (Reino Unido) dice que su 
Gobierno simpatiza plenamente con el deseo de los fun-
cionarios empleados fuera de sus paises de que sus hi-
jos se eduquen en Ia cultura de sus paises de origen. 
Por eso la delegaci6n del Rei no U nido vot6 ya a favor 
del aumento del subsidio de educaci6n que se concede 
a los funcionarios que envian a sus hijos a estudiar a 
sus paises de origen. Sin embargo, considera que en 
principio la Escuela Internacional deberia ser capaz de 
costear todos sus gastos y aunque votara en favor de la 
subvenci6n propuesta por el Secretario General para el 
afio 1956 opina que el otorgamiento de Ia subvenci6n 
no debe comprometer a la Organizaci6n en el futuro ; 
toda nueva petici6n de subvenci6n debera ser examina-
da en su oportunidad atendiendo a las necesidades 
reales de Ia Escuela I nternacional. 
53. El Sr. COHEN (Subsecretario de Administraci6n 
Fiduciaria e Informacion Procedente de los Territo-
rios no Aut6nomos), hablando en su calidad de Presi-
dente de Ia Junta Directiva de la Escue Ia Internacional, 
manifiesta que les rrsulta muy dificil a los funcionarios 
de la Secretaria encontrar escuelas cuyos metodos de 
ensefianza y cuyos programas equivalgan a los de las 
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escuelas de sus propios paises. M uchos padres conside-
ran que lo {mico que puede proteger a sus hijos de Ia 
influencia del nuevo medio en el que deben vivir con-
siste en un mejor conocimiento del idioma y de las cos-
tumbres de su propio pais; pero muchos de ellos tienen 
ingresos reducidos y no pueden enviar a sus hijos a su 
pais de origen, pese a Ia ayuda que significa para ellos 
el subsidio de educaci6n. 
54. La Escuela Internacional permite resolver este 
problema. Convendria que se trasladaran las partes prin-
cipales de Ia escuela cuanto antes a Manhattan, y mu-
chas organizaciones voluntarias esperan con impacien-
cia ese traslado. puesto que de ese modo Ia Escuela se 
convertira en un importante centro experimental en 
materia de educaci6n internacional. 
55. Sin embargo, Ia situaci6n actual de Ia Escuela In-
ternacional obliga a los padres a realizar importantes 
sacrificios, y resulta cada vez mas dificil obtener per-
sonal competente, dotado de las cualidades espirituales 
y morales indispensables para el tipo de ensefianza que 
en ella se da. Todo lo que Ia Organizaci6n ha hecho 
basta ahora por Ia Escuela Internacional habria sido 
inutil si Ia Quinta Comisi6n no ayudara a Ia Escuela 
a sobrevivir a esta crisis. Si Ia Comisi6n vota los cre-
ditos que se necesitan para salir de esta mala situaci6n, 
Ia Escuela podra alcanzar Ia independencia econbmica 
en el curso del afio; de ese modo seguira contribuyendo 
a anmentar el prestigio de las Naciones Unidas, como 
lo ha hecho hasta ahora. 
56. El Sr. Cohen da las gracias al representante de 
Chile y a los demas representantes que han demostrado 
su profunda interes por la obra de Ia Escuela Inter-
nacional. 

Se levanta Ia sesi6n a las 13.10 horas. 
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